



タグラグビー



12月23日(木)、安岐中央幼稚園で合同クリスマス会を行いました。会の前に、戸外に出て皆でタグラグビーをしました。中央幼稚園のお友だちとペアになりタグを取り合ったり、2チームに分かれてボール回しで競争したりしました。取ったタグを返すときは「どうぞ」「ありがとう」など、思いやりのある言葉のやりとりができていました。園庭には「タグ！」や「トライ！」等、寒さに負けない子どもたちの元気な声が響いていました。



クリスマス会



クリスマス会では、紙芝居「いちばんはじめのサンタクロース」の読み聞かせを聞いたり、突如登場したゴトえもん和風船ボールで遊んだりしました。他にも、中央幼稚園のお友だちとは「あわてんぼうのサンタクロース」を歌い、クリスマスの音楽に合わせて一緒にダンスも楽しみました。ダンスは中央幼稚園のらいおん組(年長)のお友だちがペアになってくれ、優しく手を引いて教えてくれました。



すると、鈴の音と共に登場したサンタクロース！子どもたちは目をまん丸にして驚いていました。プレゼントを貰うときは、自分の名前と「ありがとうございます！」の感謝の言葉を伝えていました。子どもたちにとって忘れられない、とても楽しい1日になりました。



安岐幼稚園にもサンタさんとトナカイさんが来ました！

12月24日(金)、今年最後の登園の日。自分たちで作ったかわいい靴下の中にはプレゼントが！更に園長先生と副園長先生もサンタクロースとトナカイになって安岐幼稚園に来てくれました！昨日に引き続き、登場したサンタクロースやトナカイに固まる子どもたちでしたが、プレゼントを貰うときには素敵な笑顔も見られました。

